

# *L'année scolaire 2014-2015 commence à Cuba*

---



La Havane, 1er septembre (RHC-PL) Près de deux millions d'enfants et adolescents ont fait leur rentrée aujourd'hui dans notre pays, dans le cadre d'une année scolaire 2014-2015 où des changements seront appliqués pour élever la qualité de l'éducation, un droit dont bénéficient tous les citoyens cubains.

Des responsables du ministère de l'Éducation ont assuré que les changements prévus pour cette année permettront de donner plus de créativité et d'initiative aux élèves, tout en maintenant la rigueur.

Dans des déclarations à la presse, la ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velásquez, a expliqué que la formation intégrale des étudiants sera meilleure car les élèves pourront enrichir leurs connaissances et développer leurs habiletés grâce à des activités liées à la lecture, à l'art, aux sciences et au sport.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/32370-lanee-scolaire-2014-2015-commence-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**